



Fracasa una vacuna para frenar la diabetes tipo 1

PÚBLICO
MADRID

— Sigue sin haber cura para la diabetes tipo 1, la forma de la enfermedad que afecta a los más jóvenes y que requiere de pinchazos de insulina de por vida para controlarla. La reunión anual de la Asociación Estadounidense de Diabetes, que se está celebrando estos días en San Diego (EEUU), ha sido testigo del fracaso de la que podría haber sido la primera vacuna terapéutica contra la diabetes, diseñada para frenar la progresión de la enfermedad si se ponía en los tres meses siguientes al diagnóstico.

La inmunización, que pretendía proteger a las células beta –fundamentales para producir insulina– del ataque de las propias defensas, que es lo que causa la patología, no logró hacerlo en un ensayo con 145 pacientes, cuyos resultados recoge *The Lancet*. *